

Le Centre de tri du Pontiac ouvert au grand public

Yannick Boursier

Ouvert depuis un an, le Centre de tri de matériaux secs situé à Portage-du-Fort dans le Pontiac est maintenant accessible aux citoyens, en plus des entreprises.

Représentant un investissement de 4,5 millions \$, ce centre de tri vise à recueillir tous les matériaux secs, notamment ceux de construction, pour tenter de leur trouver une nouvelle vie.

«Il faut trier et donner de la valeur aux matériaux, indique le PDG du Centre de tri Pontiac, Roma Gauvreau. Nous, on cherche à valoriser l'utilisation de ces matériaux.»

Le but recherché est de ne plus envoyer de matériaux dans les sites d'enfouissement, ajoute-t-il. Mais ça devra se faire avec la collaboration de la population, croit M. Gauvreau. «Il faut que la population soit un peu éduquée.»

L'accès au Centre de tri pourrait aider puisque les gens devaient se rendre à Gatineau pour avoir accès à ce genre de service auparavant, soutient M. Gauvreau.

L'ouverture de ce centre pourrait bien être une première étape puisque l'entreprise a d'autres projets dans ses cartons assure Roma Gaudreau.

